

Die Erprobungsstufe

Christliches
Menschenbild

Zweijährige Phase mit der automatischen
Versetzung von Klasse 5 in 6 mit dem Ziel, die
Eignung für das Gymnasium festzustellen:
Erprobung, nicht Leistungsdruck!

Willkommens-
kultur



In
Zusammen-
arbeit mit

Hier gibt's mehr
Information (NEUE
BROSCHÜRE



Verantwortungsbewusstsein
Gemeinschaftssinn
Werteerziehung
Ich-Stärkung
Neugier
Spaß

Klassenlehrerteams,
Beratungsteam, Caritas, Polizei,
ehem. Grundschulen, Tagesschule
Dönberg, Schülervertretung,
Universität Wuppertal etc.